

颯爽

文化発表会



学年発表では、1年生が「堤干し・鯉つかみ」を、2年生が「職場体験学習」を、3年生が「修学旅行」をそれぞれのテーマにして発表を行いました。楽しい演劇があったり、体験したことからの気づきの発表があったりと、学年の取組を楽しく分かりやすく披露してくれました。

合唱コンクールは感動しました。元気な明るい歌声を披露した1年生、人数の少なさを声の強弱やハーモニーでカバーした2年生、嬉野中の新たな伝統を築いた圧巻の3年生、すべてがすばらしい合唱でした。リモートでは味わうことのできないすばらしい臨場感を味わうことができました。

ロボットコンテストは、ボールを収めることや相手ボールをはじくこと等、ロボットの機能が勝敗の分かれ目のようでした。ロボットの操縦者への応援の声が体育館に響き、たいへん盛り上がりました。

ぱらぱら動画コンクールは、来年佐賀で開催される国スポ・全障スポをテーマにした各学級のアイデアが、動画の見どころとなりました。すべての動画が、ケーブルテレビ等で公開される予定です。



展示発表には、夏休みの課題として取り組んだ習字や家庭科の作品、1年生が作った吉田焼、美術部の作品などが展示されています。力作ばかりでした。



早朝から会場への誘導や受付をして頂いたPTA役員の皆様、ありがとうございました。

男女ともに県大会出場



6日(金)に地区中体連駅伝大会が行われ、嬉野中学校は男女ともに2位となり、県大会出場を決めました。これまでの練習の成果をいかに発揮してくれました。県大会は11月10日(金)に、福富マイランド公園であります。

9月16日(土)の夕方、黙々と駅伝の自主練習に励む生徒を見かけました。自主的な練習に取り組んでいた生徒は、ほかにもいたと思います。襷を渡し終えて倒れこむ姿に、全力を尽くしてチームのために走り切ったという達成感を感じました。また、チームの選手を応援する声に、襷でつなぐ団体戦の良さが伝わりました。県大会では、地区代表として悔いのない走りを期待しています。

キ リ ト リ

返信欄 表面(第10号)

生徒氏名 ()年()組()号()

書を揮毫していただきました

織田良範 様に「書」を揮毫していただきました。ありがとうございました。「夢に向かう颯爽とした生徒の育成」が学校の教育目標で、生徒にも意識してほしい言葉であったので、右の写真のとおり、「颯爽」という文字を揮毫していただきました。織田 様は、佐賀工業高等学校長や産業技術学院長などを歴任されたのち、現在は嬉野市文化連盟副会長・嬉野支部長、温泉 3 区の行政嘱託員などをなされています。そんなお忙しい中に、母校のためになるのであればということに揮毫していただきました。生徒に毎朝見てほしいので、生徒昇降口に掲げています。



主な表彰 (10月20日現在)

- 第 43 回倉崎杯 2年の部 第2位 西脇有咲・田中梨音^{ペア} 1年の部 第3位 乙成心菜・前田陽菜^{ペア}
- 令和 5 年度地区中体連駅伝大会 第2位 男子陸上部 第2位 女子陸上部
区間賞 男子3区 2年 三根 煌誠 男子5区 3年 田口 凱斗 女子1区 3年 大川内 佳穂
男子クロカンレース 第1位 3年 澤野 颯悟
- 佐賀県児童生徒理科作品展 県審査 佳作 2年 千々岩 凜 1年 志田 和優
- 読書感想文コンクール 地区審査
1年の部 特選 大抜 華子 入選 上釜 小優葵 橋本 結花 佳作 志田 和優 正司 隆仁
2年の部 特選 橋本 篤輝 入選 植松 希 山口 由佳 佳作 小柳 あい 村井 紅香
3年の部 特選 渡邊 航太郎 入選 澤野 莉奈 佳作 山下 咲季 坂本 莉菜
- 七夕書き方会 地区審査
1年硬筆の部 特選 濱崎 結夢 入選 前田 陽菜乃 上釜 小優葵 志田 和優 池田 爽 林 貢生
1年毛筆の部 特選 小原 淡 中島 凜心 入選 宮崎 穂海 橋本 結花 三根 乙華
2年硬筆の部 特選 池田 愛花 小原 万由子 入選 島田 真音 田中 陸斗 山上 心
2年毛筆の部 特選 千々岩 凜 古川 実祐 副島 葵 入選 永田 祐菜 田中 希美
3年硬筆の部 特選 村枝 詩菜 坂本 莉菜 豊田 陽葵 澤野 莉奈 入選 山下 咲季
3年毛筆の部 特選 宮崎 陽万里 入選 岡本 紗奈 小副川 侑莉 岸川 柚葉

※「颯爽」第9号 返信欄より

返信がだんだんと少なくなっています。よろしくお願いします。

○堤干しをたいへん楽しみにしていました。帰って来てから「鯉を〇匹つかまえたよ!」と、とても嬉しそうに話してくれました。堤干しに御協力して下さった方々、ありがとうございました。

○初めての文化発表会で直接先輩方の発表を見ることができるといことで、とても充実した日になるのではないかと思います。私たちも楽しみにしています。(1年生保護者)

○職場体験では日頃できない体験ができ、すごく充実した日だったと話していました。いろんな体験をする中で、自分がどんなことに興味があるのか、どんなことをしていきたいのか、見つけていってほしいと思います。

○職場体験での様子を目を輝かせて伝えてくれました。友だちと集まって互いの体験を教え合っている姿を見て、改めて有意義な学びをさせて頂いているのだなあ実感しました。(2年生保護者)

○最後の年でほぼ規制がなく、修学旅行、文化発表会ができるということは、本当に幸せなことだと思います。思い出に残る年になると思います。ありがとうございました。

○修学旅行は無事に行くことができよかったです。学び多く、また友だちと絆も深まり、実りある時を過ごしました。ありがとうございました。(3年生保護者)

キ リ ト リ

返信欄 裏面 (第10号)

生徒氏名 () 年 () 組 () 号 ()